
OfficeJDS https://www.easy-japanese-jisho.com/ 

名前
なまえ
：     日付

ひづけ
：     

いろどり L3② 答え 
※この教材は、国際交流基金が作成した『いろどり』を元にしています。 

言葉
こ と ば

を 探
さが

しましょう！     

下
した

の リストを 見
み

てください。 

ね ん こ が ん う 

ふ ね な つ び か 

は え ― と ― つ 

― れ え ― る が 

と や に め ― る 

お か ち ま ち ほ 
 

年
ねん

（year）    月
がつ

（month of the year） 

日
にち

(day of the month)   メール
め ー る

(email)  

えーと（Er… (expresses that the speaker is thinking)）  


